



لك خصم
33%

لدى الخزائن المبتكرة باستخدام بطاقتنا
الائتمانية ومسبقة الدفع

#دايم_معك

يسري هذا العرض حتى 2024/09/24

تطبيق الشروط والأحكام | بنك الرياض خاضع لرقابة وإشراف البنك المركزي السعودي

الشروط والأحكام:

- استمتع بخصم 33% لدى الخزائن المبتكرة.
- العرض ساري حتى 2024/09/24
- لتفعيل العرض يجب أن يتم الدفع عن طريق بطاقة بنك الرياض الائتمانية أو بطاقة مدى سارية المفعول.
- يجب أن يتم الدفع داخل المتجر.
- يجب على العميل إبلاغ الموظف بعرض بنك الرياض وإبراز بطاقة بنك الرياض الخاصة بهم.
- ينطبق الخصم على جميع المنتجات.
- هذا العرض ساري في جميع فروع الخزائن المبتكرة بالمملكة (الرياض - جدة - الدمام - القصيم - حائل - الأحساء - مكة - المدينة المنورة).
- لا ينطبق الخصم على Apple Pay أو Mada Pay أو أي محافظ رقمية.
- تطبق سياسة الإرجاع والاستبدال لدى الخزائن المبتكرة.
- لا يمكن الجمع بين هذا العرض وأي عروض أو خصومات أو قسائم، ما لم يتم ذكر ذلك.
- ألا يقل عمر العميل عن 18 سنة.
- للإفصاح عن معدل النسبة المئوية السنوية للبطاقات الائتمانية، [انقر هنا](#).

Terms and Conditions:

- Enjoy 33% off on Creative Closets.
- The offer is valid until 24/09/2024
- To validate the offer payments must be made by a valid Riyadh Bank Credit Card or Mada Card.
- Payment must be made inside the store.
- The customer must inform the staff of Riyadh Bank's offer and present their Riyadh Bank card.
- Discount applies to all products.
- This offer is valid in all branches of the Creative Closets in the Kingdom (Riyadh - Jeddah - Dammam - Qassim - Hail - Al-Ahsa - Makkah - Madinah).
- Discount is not applicable on Apple Pay, Mada Pay or any digital wallets.
- Creative Closets return & exchange policy apply.
- This offer cannot be combined with any offers, discounts or vouchers, unless stated.
- The Customer must be 18 years old and above
- For Credit Cards APR disclosure, [Click here](#).